

## ABSTRAK

**Nurul Amalia**, 190104010144, Program Dakwah *Roadshow* sebagai inovasi dakwah Ustadzah Fachriyah Novel Jindan di Kota Banjarmasin. Pembimbing (I) Armiah S.IP., M.Si, Pembimbing (II) Mariyatul NR, S.Ag., M.Si. Skripsi Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata kunci : Inovasi, dakwah, roadshow**

Sejarah dari negara-negara maju pada masa lalu telah membuktikan betapa pentingnya sebuah inovasi. Hampir tidak ada inovasi yang tidak melibatkan teknologi. Awalnya teknologi pertama kali muncul adalah kamera diintegrasikan dengan handphone kemudian dihubungkan dengan internet menjadi industri dunia digital yang kompleks dan menjanjikan. Tak terkecuali dalam Sektor dakwah. Dakwah Islam juga sangat mungkin melalui teknologi digital untuk menyampaikan isi pesan dakwah lebih luas lagi. Ustadzah Fachriyah Novel Jindan, melakukan inovasi dalam dakwah dengan mengadakan *event roadshow* ke berbagai kota di Indonesia salah satunya Kota Banjarmasin. Aktivitas dakwah akan senantiasa dekat dengan kehidupan sehari-hari di masyarakat, maka dakwah harus dilakukan secara terencana, memiliki konsep yang jelas, terperinci, terorganisasi dan bahkan dapat dievaluasi. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui program dakwah *roadshow* Ustadzah Fachriyah Novel Jindan yang berkolaborasi dengan Akhwat Aswaja Net dalam proses Penyiaran nya di Banjarmasin. Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis Penelitian *Action Research*, yaitu studi yang secara langsung berfokus pada perilaku sosial. Hasil penelitian yang didapat adalah Program Dakwah Roadshow sebagai Inovasi Dakwah Ustadzah Fachriyah Novel Jindan mampu mencapai keseimbangan dalam sistem sosial, mencapai kalangan mad'u secara tepat sasaran, memanfaatkan kemudahan, kecepatan dan memakai lokasi-lokasi yang cenderung disukai masyarakat modern dalam mengemas materi dakwah secara inovatif, dengan bantuan kecanggihan media informasi dan komunikasi saat ini, sehingga mampu meningkatkan kualitas dakwah masa depan. Proses Penyiaran nya menggunakan media digital sesuai *Standar Operating Procedures* (SOP) dan perencanaan program berkolaborasi dengan Tim Akhwat Aswaja Net Banjarmasin sehingga pekerjaan dapat berjalan sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai.